



Jean-Daniel et Patricia **Veth-Dedominici**, leurs enfants Loris et Gaëtan,
à Lausanne ;
Les familles en Suisse allemande et en Suisse romande, parentes, alliées
et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Catherine VETH-PETER

enlevée à leur tendre affection le mardi 22 octobre 2019, dans sa
96e année.

La messe et le dernier adieu seront célébrés en l'église catholique
Saint-Maurice à Pully, vendredi 25 octobre, à 15 heures 30.
Honneurs à 16 heures 15.

La défunte repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille : ch. du Reposoir 7, 1007 Lausanne.
En son souvenir, merci de penser à Médecins sans frontières
IBAN : CH18 0024 0240 3760 6600 Q (Mention deuil Catherine Veth).

*Une flamme s'est éteinte, il nous reste ce
que son cœur a semé d'amour et de bonté.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.